



N° 126

Le 17 juin 1992

M. ROBERT TURNER REÇOIT LE PRIX DE L'APASE POUR L'EXPANSION DU COMMERCE EN AMÉRIQUE LATINE

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a remis aujourd'hui le Prix 1992 des agents du service extérieur à M. Robert Turner, délégué commercial du Canada à Santiago, au Chili, pour ses efforts exceptionnels en faveur de l'accroissement du commerce et des investissements canadiens tant au Chili que dans toute l'Amérique latine.

«M. Turner possède une connaissance approfondie de l'Amérique latine qui a été extrêmement utile aux compagnies canadiennes désireuses de faire des affaires au Chili, a dit M^{me} McDougall. Depuis son affectation au Chili, en 1989, le bureau commercial de notre ambassade à Santiago compte, de façon constante, parmi les plus performants de la région et le commerce entre le Canada et le Chili s'est accru considérablement dans les secteurs minier, agricole, forestier et dans le domaine des technologies de pointe.»

Par ailleurs, M. Turner s'est occupé d'établir des relations étroites entre 17 sociétés minières canadiennes et le secteur minier chilien et de mettre sur pied le Conseil commercial Canada-Chili, qui vise à resserrer les liens commerciaux entre les deux pays.

Le Prix des agents du service extérieur canadien a été créé en 1990 par l'Association professionnelle des agents du service extérieur (APASE) pour reconnaître les réalisations exceptionnelles des agents du service extérieur de carrière. Le lauréat du Prix reçoit une prime de 1 000 \$ ainsi qu'un certificat, et tous les agents qui reçoivent une mention spéciale ou une citation reçoivent des certificats.

Cette année, une mention spéciale et trois citations ont été décernées. M. Daniel Jean, directeur du programme de